

Nr.185/24.09.2021

Gemeinsam kochen und essen Speise-Reise um die Welt

Zu einer kulinarischen Reise um die Welt laden die Topfgucker der Flüchtlingshilfe Sprockhövel am Freitag (1. Oktober) ein. Im MachMit an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen soll gemeinsam gekocht und gegessen werden.

Der Kochtreff im Rahmen der Woche der Vielfalt beginnt um 17.30 Uhr und dauert bis etwa 20.30 Uhr. Auf den Tisch kommen Lieblingsgerichte aus den unterschiedlichsten Ländern. Eine Menüfolge gibt es nicht, denn am Ende verwandelt sich der Esstisch in ein schmackhaftes Buffet. Da ist für jede und jeden etwas dabei. Natürlich gibt es die Rezepte zum Nachkochen auch mit nach Hause.

Wegen der begrenzten Anzahl von Plätzen ist eine Anmeldung per Mail erforderlich: mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de. Die Teilnahme ist kostenlos, um eine Spende für die Arbeit der Flüchtlingshilfe wird gebeten.

Für die Veranstaltung gelten die aktuellen Corona-Regeln einschließlich der 3G-Regel (wer nicht vollständig geimpft oder genesen ist, benötigt ein höchstens 48 Stunden altes negatives Corona-Schnelltestergebnis).